

Nota de prensa

LA OEI PARAGUAY REALIZA UN EVENTO DE HOMENAJE A JÓVENES ESTUDIANTES E INVOLUCRADOS EN LA PUBLICACIÓN DE “EL QUINTO QUIJOTE”

- En el marco de la publicación “El Quinto Quijote”, la OEI Paraguay realizó un homenaje a los estudiantes paraguayos que formaron parte de la autoría del Capítulo VI del libro.
- La publicación fue resultado de la participación más de 300 estudiantes iberoamericanos de 14 países.
- El Quinto Quijote Iberoamericano es una publicación que recoge las aventuras del famoso hidalgo y su escudero, y que fue escrita por más de 300 escolares iberoamericanos de 14 países, con la tutoría de reconocidos escritores de lengua española y portuguesa. Esta publicación se da en el marco de un convenio entre la OEI y la Universidad de Alcalá (España).

Asunción, 01 de julio de 2021.- La publicación se realizó con el fin de convertirse en "un homenaje a la diversidad de la lengua española", compartida por más de 585 millones de personas en todo el mundo, con su publicación en vísperas del 23 de abril, Día de la Lengua Española y Día Mundial del Libro.

El VI Capítulo del libro, titulado “Donde se cuentan las razones que pasó Sancho Panza con don Quijote, con otras aventuras dignas de ser contadas”, fue autoría de alumnos del Colegio Nacional Presidente Franco, bajo la tutoría literaria de la Sra. Estela Franco y la coordinación de la profesora Rosa González. Debido a su excelente trabajo es que, desde la OEI Paraguay, se realizó un evento para reconocer el esfuerzo de los jóvenes autores y de las personas que apoyaron el proceso.

El acto se llevó a cabo el jueves 1 de julio, en el patio de la sede nacional de la OEI en Paraguay, siguiendo los debidos protocolos sanitarios. En el mismo, se entregaron certificados y ejemplares impresos del libro. El evento contó con la presencia, además de los homenajeados, de la directora Miriam Preckler Galguera; la directora de la Dirección General del Tercer Ciclo de la Educación Escolar Básica y de la Educación Media del Ministerio de Educación y Ciencias, Norma López Rolandi; y el director del Colegio Nacional de Enseñanza Media Diversificada Presidente Franco, Julio Rolón.

En el uso de la palabra, la directora Preckler declaró: “Los felicito por el maravilloso trabajo realizado, y el gran legado literario que han construido con esta publicación.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42

Espero que se encuentren orgullosos, y que sigan construyendo literatura, que lo hagan en castellano, en guaraní, o en el idioma que quieran, porque es así como construimos un país más diverso, más plural y más activo literariamente”.

En representación del Ministerio de Educación, la Directora General del Tercer Ciclo de Escolar Básica y Educación Media, Norma López, enfatizó la importancia de haber incluido aspectos que destacan la identidad paraguaya, por su cultura e idioma.

Asimismo, Mía Duarte, representante de los alumnos del Colegio Presidente Franco, expresó: “Elegimos como tema la deforestación y el cuidado de los bosques, como jóvenes preocupados por nuestra riqueza nacional”. Agradeció a su institución educativa, a la OEI, a la tutora literaria, Estela Franco, y agregó: “Nuestros agradecimientos no estarían completos sin una mención al maestro de la literatura paraguaya, Augusto Roa Bastos, de quien citamos una frase que dice: ‘Un pueblo solo puede ser libre por voluntad del espíritu colectivo, y por nadie más que él mismo, puede ser liberado’”.

La Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), junto con el Ayuntamiento Alcalá de Henares, la Universidad de Alcalá y la Editorial Loqueleo de Santillana, lanzaron El Quinto Quijote en vísperas del 23 de abril, Día de la Lengua Española y Día Mundial del Libro, ambos proclamados por las Naciones Unidas, para sumarse a las conmemoraciones de estos importantes hitos para la cultura hispanohablante.

El libro está disponible para su descarga gratuita siguiendo [este link](#).

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42